
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI 

Aos trinta dias do mês de maio 1 
Sala de Aula da Pós-Graduação2 
vinte e dois, Bairro Bela Vista, Ibirama, Estado de Santa Catarina, teve início a reunião 3 
ordinária do Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a4 
presidência do Diretor Geral, Jaison Ademir Sevegnani5 
assinaram ao final desta ata. 6 
agradeceu a presença de todos, iniciando assim os trabalhos do dia. 7 
conselheiro Marino solicitou retirada do P8 
justificativa. Foi aprovada por unanimidade a retirada de pauta do referido processo.9 
para os itens constantes na pauta: 10 
n. 5054/2019: origem: CEAVI -11 
de homologação do parecer ad referendum12 
projetos de pesquisa vinculados ao Edital PIPES13 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, 14 
homologado por unanimidade. 15 
Lara Fabiana Dallabona; assunto: 16 
006/2019, de 01/04/2019, que aprovou a participação docente no evento “XIII Congresso 17 
Anpcont” por meio do Edital DG n. 01/2019 18 
relatora apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, 19 
homologado por unanimidade. 20 
Dinorá Baldo de Fáveri; assunto: 21 
à participação docente em eventos técnico22 
agosto de 2019; relator: Vanderlei dos Santos23 
informando que houve apenas um inscrito que,  consequentemente, foi o único contemplado, 24 
sendo ele: Prof. Adilson Vahldick.25 
homologado por unanimidade. 26 
Ângela Maria Blatt Ortiga; assunto: 27 
30/2019, que designa a Comissão Setorial de Avaliação 28 
Eduardo Müller dos Santos. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interes29 
em discutir, a portaria foi homologada30 
CEAVI- CRH; interessado: Fanni Wippel31 
Interna DG n. 33/2019, que designa a Comissão de revalidação do diploma32 
00043.1.01940/06-2018; relator: 33 
favorável. Não havendo interessados em discutir, 34 
7) Processo n. 3887/2019: origem: CEAVI35 
Solicitação de credenciamento dos docentes: Diego Rafael Stüpp, Luiz Pedro Benvenutti, 36 
Darclê Costa Silva Haussmann, Rafaela Pereira, Graselene Lindner, Vanderlei dos Santos e 37 
Maéve Rocha Diehl, para disciplinas do Curso de Ciências 38 
relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, 39 
foi homologado por unanimidade40 
interessado: Vanderlei dos Santos41 
Daniel Rodrigo Strelow, Darclê Costa Silva Haussmann, Graselene Lindner, Josiane de Oliveira 42 
Schlotefeldt, Luiz Pedro Benvenutti, para disciplinas do Curso de Ciências Contábeis43 
Paolo Moser. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o44 
credenciamento foi homologado por unanimidade.45 
CCO; interessado: Vanderlei Dos Santos46 
relator: Tiago Luiz Schmitz. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados 47 
em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade.48 
CEAVI- ESA; interessado: Rogério Simões49 
relator: Marino Luiz Eyerkaufer50 
interessados em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade.51 
3470/2019: origem: CEAVI- DEX52 
projeto de cultura intitulado "Curso de Inglês 2019" vinculado ao Edital n. 01/2018 53 
a qualquer tempo (bianual); relator: 54 
favorável. Não havendo interessados em disc55 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI 

 de dois mil e dezenove, às quatorze horas
Graduação, na Rua Doutor Getúlio Vargas, número dois mil oitocentos e 

vinte e dois, Bairro Bela Vista, Ibirama, Estado de Santa Catarina, teve início a reunião 
ordinária do Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a

Jaison Ademir Sevegnani, e com a presença dos conselheiros
. Com a palavra o Diretor Geral, Jaison Ademir Sevegnani,

agradeceu a presença de todos, iniciando assim os trabalhos do dia. Durante
o Marino solicitou retirada do Processo n. 14503/2018, tendo apresentado 

justificativa. Foi aprovada por unanimidade a retirada de pauta do referido processo.
para os itens constantes na pauta: 1) Processo n. 14503/2018: Retirado de pauta

- DPPG; interessado: Paulo Edemar Barth; assunto
ad referendum, de 24/04/2019, que aprovou/homologou os 

projetos de pesquisa vinculados ao Edital PIPES; relatora Dinorá Baldo de Fáveri
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, 

 3) Processo n. 2766/2019: origem: CEAVI
; assunto: Solicitação de homologação do parecer 

006/2019, de 01/04/2019, que aprovou a participação docente no evento “XIII Congresso 
Anpcont” por meio do Edital DG n. 01/2019 - PRODIP; relatora: Dinorá Baldo de Fáveri

favorável. Não havendo interessados em discutir, 
 4) Processo n. 9679/2019: origem: CEAVI

; assunto: Homologação do resultado da classificação PRODIP referente 
à participação docente em eventos técnico-científicos para o período de 

; relator: Vanderlei dos Santos. O relator apresentou parecer favorável, 
ve apenas um inscrito que,  consequentemente, foi o único contemplado, 

sendo ele: Prof. Adilson Vahldick. Não havendo interessados em discutir, 
 5) Processo n. 6437/2019: origem: CEAV

; assunto: Solicitação de homologação da Portaria Interna DG n. 
30/2019, que designa a Comissão Setorial de Avaliação - CSA Setorial do CEAVI

O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interes
homologada por unanimidade. 6) Processo n. 
Fanni Wippel; assunto: Solicitação de homologação da Portaria 

Interna DG n. 33/2019, que designa a Comissão de revalidação do diploma
; relator: Eduardo Müller dos Santos. A relatora apresentou parecer 

favorável. Não havendo interessados em discutir, a portaria foi homologada
: origem: CEAVI- BCC; interessado: Diego Rafael Stupp

Solicitação de credenciamento dos docentes: Diego Rafael Stüpp, Luiz Pedro Benvenutti, 
Darclê Costa Silva Haussmann, Rafaela Pereira, Graselene Lindner, Vanderlei dos Santos e 
Maéve Rocha Diehl, para disciplinas do Curso de Ciências Contábeis; relator: Paolo Maser
relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, 

por unanimidade. 8) Processo n. 8233 /2019: origem
Vanderlei dos Santos; assunto: Solicitação de credenciamento dos docentes: 

Daniel Rodrigo Strelow, Darclê Costa Silva Haussmann, Graselene Lindner, Josiane de Oliveira 
Schlotefeldt, Luiz Pedro Benvenutti, para disciplinas do Curso de Ciências Contábeis

presentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o
foi homologado por unanimidade. 9) Processo n. 7973/2019

Vanderlei Dos Santos; assunto: Solicitação de usufruto de licença prêmio
O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados 

em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade. 10) Processo n. 
Rogério Simões; assunto: Solicitação de usufruto de licença prêmio

Marino Luiz Eyerkaufer. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo 
interessados em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade.

DEX; interessado: Jaison Ademir Sevegnani; assunto: 
projeto de cultura intitulado "Curso de Inglês 2019" vinculado ao Edital n. 01/2018 

; relator: Diego Rafael Stüpp. O relator apresentou parecer 
favorável. Não havendo interessados em discutir, o projeto foi aprovado por unanimidade.

 Ata n. 04/2019 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI – N. 04/2019 

horas e trinta minutos, na 
, na Rua Doutor Getúlio Vargas, número dois mil oitocentos e 

vinte e dois, Bairro Bela Vista, Ibirama, Estado de Santa Catarina, teve início a reunião 
ordinária do Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a 

com a presença dos conselheiros que 
Diretor Geral, Jaison Ademir Sevegnani, 

Durante o expediente, o 
, tendo apresentado 

justificativa. Foi aprovada por unanimidade a retirada de pauta do referido processo. Passou-se 
Retirado de pauta; 2) Processo 

; assunto: Solicitação 
de 24/04/2019, que aprovou/homologou os 

Dinorá Baldo de Fáveri. A relatora 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o parecer foi 

: origem: CEAVI- BCC; Interessada: 
Solicitação de homologação do parecer ad referendum n. 

006/2019, de 01/04/2019, que aprovou a participação docente no evento “XIII Congresso 
Dinorá Baldo de Fáveri. A 

favorável. Não havendo interessados em discutir, o parecer foi 
: origem: CEAVI- DPPG; interessada: 

Homologação do resultado da classificação PRODIP referente 
científicos para o período de 01 de julho a 31 de 

or apresentou parecer favorável, 
ve apenas um inscrito que,  consequentemente, foi o único contemplado, 

Não havendo interessados em discutir, o resultado foi 
: origem: CEAVI- CRH; interessada: 

Solicitação de homologação da Portaria Interna DG n. 
CSA Setorial do CEAVI; relator: 

O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados 
. 9154/2019; origem: 

Solicitação de homologação da Portaria 
Interna DG n. 33/2019, que designa a Comissão de revalidação do diploma nº 

A relatora apresentou parecer 
a portaria foi homologada por unanimidade. 

Rafael Stupp; assunto: 
Solicitação de credenciamento dos docentes: Diego Rafael Stüpp, Luiz Pedro Benvenutti, 
Darclê Costa Silva Haussmann, Rafaela Pereira, Graselene Lindner, Vanderlei dos Santos e 

; relator: Paolo Maser. O 
relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o credenciamento 

: origem: CEAVI- BCC; 
Solicitação de credenciamento dos docentes: 

Daniel Rodrigo Strelow, Darclê Costa Silva Haussmann, Graselene Lindner, Josiane de Oliveira 
Schlotefeldt, Luiz Pedro Benvenutti, para disciplinas do Curso de Ciências Contábeis; relator: 

presentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o 
7973/2019: origem: CEAVI- 

Solicitação de usufruto de licença prêmio; 
O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados 

. 5488/2019: origem: 
ruto de licença prêmio; 

. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo 
interessados em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade. 11) Processo m. 

; assunto: Proposta de 
projeto de cultura intitulado "Curso de Inglês 2019" vinculado ao Edital n. 01/2018 - Extensão 

O relator apresentou parecer 
foi aprovado por unanimidade. 12) 
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Processo n. 3468/2019: origem: CEAVI56 
Proposta de Projeto de cultura intitulado "Faça P'Arte Udesc 2019" vinculado ao Edital n. 57 
01/2018 - Extensão a qualquer tempo (bianual)58 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o pro59 
por unanimidade.  13) Processo n60 
Maria Blatt Ortiga; assunto: Proposta de projeto de extensão intitulado "Futuro Saudável" 61 
vinculado ao Edital n. 01/2018 62 
Stüpp. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o 63 
projeto foi aprovado por unanimidade.64 
interessado: Jaison Ademir Sevegnani65 
denominado "Curso de Inglês 2018" vinculado ao Edital n. 01/2018 66 
tempo (bianual); relatora: Gabriele Vanessa Tschöke67 
Não havendo interessados em discutir, o 68 
n. 257/2019: origem: CEAVI- ESO69 
Final de projeto de extensão denominado "Faça P'Arte Udesc" vinculado ao Edital n. 01/2018 70 
Extensão a qualquer tempo (bianual)71 
apresentou parecer favorável. Não havendo inter72 
por unanimidade. 16) Processo n73 
Stupp; assunto: Solicitação visita técnica74 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado 75 
por unanimidade. 17) Processo n76 
Guterres Ferreira; assunto: Solicitação visita técnica77 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado 78 
por unanimidade. 18) Processo n79 
Weinrich Stuepp; assunto: Solicitação homologação do parecer n. 003/2019 que 80 
pedido de visita técnica; relator81 
havendo interessados em discutir, o 82 
3109/2019: origem: CEAVI- PROAD83 
de homologação do parecer ad referendum84 
de transferência internado do servidor Paulo Edison de Lima da UDESC Ibirama para o campus 85 
I da UDESC em Florianópolis; relator86 
Não havendo interessados em discutir, o 87 
Processo n. 5214/2019: origem: CEAVI88 
assunto: Solicitação de homolo89 
participação discente em evento técnico90 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o 91 
homologado por unanimidade.92 
Varela comunicou o Curso de Bacharela em Sistemas de Informação 93 
avaliação da Conselho Estadual de Educação e por isso, na próxima semana, 94 
Comissão Avaliadora para visita 95 
e Direção de Ensino que concilie junto à PROEN sobre a necessidade/obrigatoriedade das 96 
avaliações dos cursos e que também que os Departamento sejam co97 
antecedência sobre as avaliações dos cursos. O conselheiro Diego Rafael Stüpp e a Conselheira 98 
Dinorá Baldo de Fáveri informaram sobre o projeto de trazer para a UDESC Ibirama o Curso de 99 
Pedagogia na modalidade EaD. Para isso realizaram 100 
iniciar as tratativas para que o nosso Campus torne101 
ofertando inicialmente o Curso de Pedagogia.102 
encerrada a reunião, da qual, e103 
assinada por mim e por todos os presentes.104 
PRESENTES: 105 

Jaison Ademir Sevegnani:__________________________________________________106 

Diego Rafael Stüpp: ___________________________________________________________107 

Dinorá Baldo de Fáveri: ______________________________108 

Eduardo Müller dos Santos: _____________________________________________________109 

Fanni Wippel: ____________________110 

 

: origem: CEAVI- DEX; interessado: Jaison Ademir Sevegnani
Proposta de Projeto de cultura intitulado "Faça P'Arte Udesc 2019" vinculado ao Edital n. 

qualquer tempo (bianual); relator: Diego Rafael Stüpp
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o pro

rocesso n. 1567/2019: origem: CEAVI- ESA; interessado: 
Proposta de projeto de extensão intitulado "Futuro Saudável" 

vinculado ao Edital n. 01/2018 - Extensão a qualquer tempo (bianual); relator: 
O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o 
foi aprovado por unanimidade. 14) Processo n. 258/2019: origem: CEAVI

Jaison Ademir Sevegnani; assunto: Relatório final de projeto de cultura 
denominado "Curso de Inglês 2018" vinculado ao Edital n. 01/2018 - 

Gabriele Vanessa Tschöke. A relatora apresentou parecer favorável. 
Não havendo interessados em discutir, o relatório foi aprovado por unanimidade.

ESO; interessado: Jaison Ademir Sevegnani
Final de projeto de extensão denominado "Faça P'Arte Udesc" vinculado ao Edital n. 01/2018 
Extensão a qualquer tempo (bianual); relatora: Gabriele Vanessa Tschöke
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o relatório

rocesso n. 2995/2019: origem: CEAVI- BCC; interessado: Diego Rafael 
Solicitação visita técnica; relator: Geraldo Menegazzo Varela

Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado 
rocesso n. 8826/2019: origem: CEAVI- BCC; interessado: 

Solicitação visita técnica; relator: Vanderlei dos Santos
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado 

rocesso n. 2936/2019: origem: CEAVI- BCC; interessado: 
Solicitação homologação do parecer n. 003/2019 que 

; relatora: Fanni Wippel. A relatora apresentou parecer favorável. Não 
havendo interessados em discutir, o parecer foi homologado por unanimidade. 

PROAD; interessado: Paulo Edison de Lima; assunto: 
ad referendum n. 011/2019, 03/04/2019, que aprovou o pedido 

de transferência internado do servidor Paulo Edison de Lima da UDESC Ibirama para o campus 
; relatora: Fanni Wippel. A relatora apresentou parecer favorável. 

Não havendo interessados em discutir, o parecer foi homologado por unanimidade. 
: origem: CEAVI- ESO; interessado: Vilson De Deus Correa Junior

Solicitação de homologação do parecer ad referendum n. 012/2019,  que aprovou a 
participação discente em evento técnico-científico; relator: Vanderlei dos Santos
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o 

dade. Comunicações pessoais: O conselheiro Geraldo Menegazzo 
Varela comunicou o Curso de Bacharela em Sistemas de Informação 

Estadual de Educação e por isso, na próxima semana, 
Comissão Avaliadora para visita in loco. O conselheiro Eduardo Müller solicitou à Direção Geral 
e Direção de Ensino que concilie junto à PROEN sobre a necessidade/obrigatoriedade das 
avaliações dos cursos e que também que os Departamento sejam comunicados com maior 
antecedência sobre as avaliações dos cursos. O conselheiro Diego Rafael Stüpp e a Conselheira 
Dinorá Baldo de Fáveri informaram sobre o projeto de trazer para a UDESC Ibirama o Curso de 
Pedagogia na modalidade EaD. Para isso realizaram uma visita ao CEAD e à Reitoria a fim de 
iniciar as tratativas para que o nosso Campus torne-se também um polo do Ensino à Distância 
ofertando inicialmente o Curso de Pedagogia.  E, nada mais havendo a tratar, foi declarada 
encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago Campestrini lavrei a presente Ata, que 
assinada por mim e por todos os presentes. 

:__________________________________________________

___________________________________________________________

: ________________________________________________________

dos Santos: _____________________________________________________

: ________________________________________________

 Ata n. 04/2019 

Jaison Ademir Sevegnani; assunto: 
Proposta de Projeto de cultura intitulado "Faça P'Arte Udesc 2019" vinculado ao Edital n. 

Diego Rafael Stüpp. O relator 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o projeto foi aprovado 

; interessado: Ângela 
Proposta de projeto de extensão intitulado "Futuro Saudável" 

; relator: Diego Rafael 
O relator apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o 

: origem: CEAVI- ESO; 
Relatório final de projeto de cultura 

 Extensão a qualquer 
apresentou parecer favorável. 

foi aprovado por unanimidade. 15) Processo 
r Sevegnani; assunto: Relatório 

Final de projeto de extensão denominado "Faça P'Arte Udesc" vinculado ao Edital n. 01/2018 - 
Gabriele Vanessa Tschöke. A relatora 

relatório foi aprovado 
; interessado: Diego Rafael 

; relator: Geraldo Menegazzo Varela. O relator 
Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado 

; interessado: Marília 
Vanderlei dos Santos. O relator 

apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado 
; interessado: Vaniele 

Solicitação homologação do parecer n. 003/2019 que aprovou o 
A relatora apresentou parecer favorável. Não 

por unanimidade. 19) Processo N. 
; assunto: Solicitação 

n. 011/2019, 03/04/2019, que aprovou o pedido 
de transferência internado do servidor Paulo Edison de Lima da UDESC Ibirama para o campus 

A relatora apresentou parecer favorável. 
por unanimidade. 20) 

Vilson De Deus Correa Junior; 
n. 012/2019,  que aprovou a 

Vanderlei dos Santos. O relator 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o parecer foi 

Comunicações pessoais: O conselheiro Geraldo Menegazzo 
Varela comunicou o Curso de Bacharela em Sistemas de Informação está passando pela 

Estadual de Educação e por isso, na próxima semana, o Centro receberá 
O conselheiro Eduardo Müller solicitou à Direção Geral 

e Direção de Ensino que concilie junto à PROEN sobre a necessidade/obrigatoriedade das 
municados com maior 

antecedência sobre as avaliações dos cursos. O conselheiro Diego Rafael Stüpp e a Conselheira 
Dinorá Baldo de Fáveri informaram sobre o projeto de trazer para a UDESC Ibirama o Curso de 

uma visita ao CEAD e à Reitoria a fim de 
se também um polo do Ensino à Distância 

nada mais havendo a tratar, foi declarada 
a presente Ata, que foi 

:_______________________________________________________  

___________________________________________________________ 

______________________ 

dos Santos: _____________________________________________________ 

____________________________________________ 
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Geraldo Menegazzo Varela: _____________________________________________________111 

Jarbas Cleber Ferrari: ____________________________112 

Marino Luiz Eyerkaufer: ________________________________________________________ 113 

Paolo Moser:_________________________________________________________________114 

Tiago Luiz Schmitz: ____________________________115 

Vanderlei dos Santos ____________________________116 

Secretário: Renan Thiago Campestrini: ___________________________________________117 

 

: _____________________________________________________

_________________________________________________________

: ________________________________________________________ 

Paolo Moser:_________________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

Campestrini: ___________________________________________

 Ata n. 04/2019 

: _____________________________________________________ 

_____________________________ 

: ________________________________________________________  

Paolo Moser:_________________________________________________________________ 

_______________________________ 

______________________________ 

Campestrini: ____________________________________________ 
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